



口之津小学校 学校だより

希望の丘から

希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。

令和5年9月1日

5年度 第8号

校長 本村 英治

学校だより「希望の丘から」タイトルは、校歌の歌詞「希望の丘の学舎は」から採用しました。口之津っ子の成長をお伝えしていきます。

チャレンジの2学期

第2学期始業式



本日から2学期が始まります。1学期の終業式で子どもたちと「必ず元気で2学期の始業式に全員で会う」という約束をしていましたが、その約束を守り、元気な顔を見せてくれました。御家庭でもご配慮いただき、ありがとうございました。始業式で、2学期特にながめることを3項目伝えました。

(1) **友達を大切にすることは**、1学期の反省からです。友達に対して心無い言動があり、指導を行う事例が数件ありました。学力や体力の向上も大切なのですが、その基盤となる「心」がきちんと育っていないとすべての教育活動は意味をなしません。子どもたちが伸びる2学期です。改めて、最も大切にしたい心の成長を基盤に本物をめざさせたいと思います。

(2) **考える、話し合う、発表する**についてです。2学期は、県教委指定「ふるさと教育」研究の実践が始まります。本校は、この研究を通じて子どもたちが主体的に学ぶこと、そのことがふるさとへの愛着と誇りにつながることをめざしています。がんばってほしい具体的な姿を上記の言葉に集約しました。また、各学力調査の結果から、口之津っ子が向上させなければならない力も踏まえています。

(3) **進んで運動**は、子どもたちの運動習慣の向上をめざしています。健康な体・体力は、自身の学習や活動を支えるものです。そしてこの時期に培った体力は、生涯を支えていくものとなります。また、共に運動することは学級経営にもよい効果を与えます。生活リズムを整え、熱中症防止対策を講じながら進めていきます。

2学期は、子どもたちが大きく変容する学期です。しかしその成果は、学習活動に進んで取り組まないと得られません。また、口之津小学校は指定研究の構想を実践に移していきます。子どもたちが、ふるさとを学び、考え、表現や発信にチャレンジします。私たち職員は、子どもたちの活動を支え、共にチャレンジし大きな成果をめざします。2学期もよろしくお願いします。

2年担任の■■■■先生が着任 ■■■■教育実習生も学んでいます

2年担任の■■■■先生が産前産後休暇に入っていますが、後任の担任が着任しましたのでお知らせします。■■■■先生です。2年生の保護者の皆様には、長い間御心配をおかけしました。新担任をよろしく申し上げます。

また、9月1日から22日まで教育実習生（養護）も本校で学んでいます。■■■■実習生は、本校の卒業生です。実際の学校現場で多くのことを学んでほしいと思います。



9月主な予定

9月 1日 第2学期始業式
給食開始・教育実習
4日 身体測定(1・6年)
5日 身体測定(4年)
夏休み作品展(～8日)
6日 身体測定(3年)
7日 身体測定(5年)
授業参観・学級部会
(2・4・6年)

7日 PTA本部役員会(19:00)
8日 授業参観・学級部会
(1・3・5年)
14日 PTA評議員会(19:30～)
15日 6年生総合校外学習
18日 敬老の日 家庭の日
19日 食育の日
20日 4年社会校外学習
21日 避難訓練
22日 3年総合校外学習
27日 3年社会校外学習

平和の尊さを考える 平和集会

8月9日の平和集会が、台風のため実施できなかったことから、急遽、8月21日の全校登校日で実施しました。4年生が、長崎市での平和学習で学んだことをまとめ、発表しました。

平和公園や原爆資料館で学んだことについても具体的な数値を入れてまとめていたこと、発表まで数日空いたにも関わらず、原稿を見ることもなく、すらすらと発表していたことが素晴らしかったです。何よりも、平和のために自分たちができること、考えたことを述べていたことは、聴いていた全校の子どもたちにもしっかりと伝わったことと思います。

戦争や国どうしの争いは多くの悲しみを生むこと、そして、それらは決して昔や遠い外国のことではなく、自分の身近に起りうることを知り、どんなことを考え行動すべきかを考える大切な時間となりました。



暑い中、環境整備をありがとうございました

PTA・おやじの会 除草作業



8月26日(土)、おやじの会とPTAが主体となって除草作業を実施していただきました。昨年までは、コロナ禍ということもあり、環境整備作業も縮小していましたが、今回、おやじの会■
■会長を中心に例年並みの計画をしていただき、おやじの会、PTA、児童、教職員の50名程で作業を進めていただきました。

日常から職員・児童で除草作業をしています。が、高温が続いたこともあって、とても追いつかない現状でした。

学校の教育活動にあたり、整った環境は重要な要素です。気持ちよく2学期に入ることができ、そのために積極的に協力しようという皆さんの姿勢が嬉しく、心強さを感じました。今後も口之津っ子を支え、見守ってくださるようお願いいたします。

